

Votum für Demokratie

Düsseldorf, 30.05.2025

„Votiert für Demokratie und geht wählen bei der Kommunalwahl in NRW im September dieses Jahres!“- Diese zentrale Botschaft vermittelte der Internationale Kultur- und Sportverein der Roma Carmen e.V. im Rahmen des Sport- und Familienfestes der Düsseldorfer Muslime (KDDM) am 29. Mai 2025 in Düsseldorf Benrath, das mehrere Tausend Besucherinnen und Besucher verzeichnete.



Foto: S. Dzemailovski

Der Verein war mit einem Stand vertreten, der mit seinen demokratischen Botschaften hervorstach. Mit zahlreichen Standgästen, darunter auch Kandidatinnen und Kandidaten für das Stadtparlament, diskutierten die Mitglieder des Vereins über Möglichkeiten und Notwendigkeiten, durch die Wahl der Stadträtinnen und -räte sowie weitergehende politische Teilhabe die Politik der Stadt Düsseldorf mitzubestimmen. Zentrales Thema war, wie sehr die öffentliche Diskussion um Begrenzung von Migration Familien mit internationalem Hintergrund beschäftigt und wie auf kommunaler Ebene der angespannten Stimmung begegnet werden kann.

Carmen e.V. und den KDDM verbindet nicht nur, dass viele Roma Muslime sind, sondern auch, dass beide 2024 gemeinsam mit der Jüdischen Gemeinde mit dem Integrationspreis des Lions Clubs und der Stadt Düsseldorf ausgezeichnet wurden.

P.R.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Bildung, Familie, Senioren,
Frauen und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Landeszentrale
für politische Bildung
Nordrhein-Westfalen

